



# WER WIR SIND ...



Der Förderverein besteht aus Eltern, deren Kinder – genauso wie Ihre auch – die Ricarda-Huch-Schule besuchen. Wir möchten, dass dort alle zusammen die besten Möglichkeiten haben. Damit die Lehr- und Lernbedingungen an unserer Schule verbessert werden, unterstützen wir die Schulleitung, die Lehrer und natürlich unsere Kinder.

Auch der Freizeitbereich wäre ohne die Unterstützung des Fördervereins nicht das, was er ist. Ausstattung und Betreuung wurden in den letzten Jahren maßgeblich vom Förderverein finanziert, das heißt mit Ihren Mitgliedsbeiträgen.

# WIE WIR arbeiten ...



Wir organisieren Feste und Aktionen, um damit Geld zu sammeln, das der Schule für dringend notwendige zusätzliche Anschaffungen zur Verfügung gestellt werden kann. Wir unterstützen Veranstaltungen wie Theateraufführungen und Konzerte, die den Alltag unserer Kinder in der Schule bereichern. Sponsoren sind uns herzlich willkommen.

Lernbedingungen  
verbessern!



# WAS WIR WOLLEN ...



Unsere Kinder sollen sich auf der Ricarda-Huch-Schule wohl fühlen und gern zur Schule gehen. Sie sollen optimal auf ihren Lebensweg vorbereitet werden. Und zwar nicht nur durch die fachliche Qualität des Unterrichts.

Wir möchten dafür sorgen, dass die RHS stets aktuell agieren kann und den Herausforderungen der heutigen Zeit gewachsen ist. Dazu gehören ein reger Austausch, innovative Ideen, eine gute Ausstattung und die attraktive Gestaltung von Schulgebäude, Schulhof und Freizeitbereich ebenso, wie die Förderung von sozialer Kompetenz und Integration.

Sich wohlfühlen,  
gern zur Schule gehen!



# WAS WIR erreichen ...



VIEL!!! Wir fördern jegliches soziale Engagement von Schülern wie Benefizkonzerte, Theateraufführungen und andere musische, kulturelle und sportliche Aktionen. Mit finanziellen Zuwendungen tragen wir dazu bei, dass auch wirtschaftlich nicht so gut gestellte Kinder an gemeinschaftlichen Aktionen, wie z.B. Klassenfahrten, teilnehmen können.

Gemeinsam mit Ihnen können wir viel erreichen. Helfen Sie uns, diese wichtige Arbeit zu finanzieren. Ob als aktives oder passives Mitglied, Ihr Engagement ist uns wichtig und immer herzlich willkommen.

Der Förderverein ist als gemeinnützig anerkannt. So können Beiträge und Spenden steuerlich abgesetzt werden. Bis zu einem Betrag von 200 Euro reicht der Überweisungsbeleg als Spendennachweis und über höhere Spenden erteilt der Verein eine entsprechende Bescheinigung.



Gemeinsam können  
wir viel erreichen!

